

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	28.05.2015

Beantwortung einer Anfrage zum Thema Hotspot Koeln aus der Sitzung vom 5.3.2015

Nach Rücksprachen mit dem Anbieter und Betreiber des Hotspot Koeln können folgende allgemeine Aussagen zur Beantwortung der Anfrage gemacht werden:

- Die WLAN Antennen sind je nach Anforderungsprofil (gleichzeitige Nutzeranzahl an einer Lokation) an das Internet angebunden, an den bisherigen Standorten mit 100 Mbit synchron.
- Pro Antennen können zwischen 100 bis 500 User sich max. gleichzeitig einloggen - je nach technischer Ausführung der Antenne.
- Auf den Plätzen sind je nach Platzgegebenheit zwischen drei und sechs Antennen installiert. Bei Bedarf – z.B. Karneval auf dem Heumarkt – werden weitere Antennen temporär installiert, sodass – wie dieses Jahr Karneval – knapp 5000 User gleichzeitig Internet nutzen konnten.

Für detaillierte Informationen – z.B. für einzelne Standorte – steht NetCologne zur Verfügung, sofern sie nicht unter betriebliche Sicherheits- und Geheimhaltungsvorgaben fallen.

gez. Berg